



よろこばせごっこ ~上組っ子通信~

No.17

令和2年 9月18日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

感動の運動会、ありがとう！

運動会が無事終了しました。心から“感動”しました。“学校・家庭・地域が一体となった温かい”一日でした。不安定な天候そして新型コロナウイルス感染症対策で制限を余儀なくされた大会…そういう事を、子どもたちの“笑顔と元気”が全て払しょくしてくれました。今回の運動会に関わってくださった全ての方に、“感謝”の言葉しかありません。ありがとうございました。上組小学校ならではの運動会、御礼の気持ちを込めまして、ドキュメント風に振り返ります。

仲間と本気でがんばる上組っ子！



◇運動会5日前【笑顔・元気発信プロジェクト打合せ】◇

「コロナに負けない」「見に来ることができなかった地域の方々へ元気を届ける」という2つの願いから、上のプロジェクトを立ち上げ、放課後数回の打合せ。メンバーは、立候補で募った後藤祐哉君、興梶美天さん、佐伯滯架さん、佐伯聡太君、楯岡先生、田中先生（他にも森下君・興梶君が立候補してくれましたが、団長に専念してもらいました）。時間のない中で、「夢メッセージの録音」「会場の掲示物にコロナに負けないメッセージや、児童の写真を入れる」「表現ダンスで『笑顔・元気』を意識して踊る」等が決まり、当日、見事に実行できました。放送を手伝ってくださった佐藤さん、本当にありがとうございました。

プロジェクト委員の話合い



◇運動会前日【保護者の方々に感謝】◇

運動会3日前までは雨予報で、“日曜開催順延やむなし”と半ば考えていた矢先。前日も小雨が降り続いていました。そこで、午後からの準備は室内でできる職員のみで行うことを決め、保護者に朝のうちに連絡しました。しかしその中、午前中から数名の保護者の方が雨の中グラウンド整備を、そして当初予定していた午後2時くらいには、多くの方がいろいろな準備をしてくれました。みなさんの熱い思いがあったのか、この頃から雨は上がり、明日開催の可能性が高くなりました。保護者の方々のこの前日と当日の朝の準備があったからこそ、当日は定刻通りにスタートを切れました。安心・安全の環境で、運動会はけがもなく無事終了！ 本当にありがとうございました。

立派に整備された会場です



◇運動会当日【感動の一日】◇

① 新型コロナウイルス感染症対策…

今回は「受付での検温」が入り、どうしても本校だけでは人員が足りません。そこで町教委の方々にもお力添えいただき、円滑に進めることができました。

プログラムにも、「笑顔・元気発信プロジェクト」でも考えた感染症対策を入れ、笑顔と元気を一緒に伝えた取組ができました。



受付で検温をしました



コロナに負けるな！タイム



表現・ダンス（「マスク・手洗い・顔洗い」）

② 地域とともに…

地域の方々には観覧のための来校を遠慮いただいたのですが、競技及び伝統芸能指導のためだけに来校くださいました。心より感謝いたします。上組小カラーがいっぱいでした。



夕日の里つなひき



伝統芸能発表「団七踊り」

③ 笑顔・元気で、感動の運動会、ありがとう！

ほぼ予定通りのスケジュールのもと、感動の運動会が終わりました。全校児童15名、一人一人が主人公となった一日。閉会式が終わると、何となくさわやかな風が吹いたような気がしました。「今年しかできない特別の運動会」、みなさんのご協力、本当にありがとうございました。*後日、地域回覧として「運動会特別」バージョンを作成します…。



【10月の主な行事】

- 1日(木)…伝統芸能練習(団七踊り⑧)
わくわくランチ
- 2日(金)…全校朝会(4年)
- 7日(水)…貧血・生活習慣病検査(4・5年)
- 8日(木)…身体計測、わくわくランチ
- 15日(木)…わくわくランチ
- 20日(火)…PTA 視察研修
- 22日(木)…伝統芸能練習(神楽④)
- 23日(金)…参観日(食育・環境教育講演)

◇お知らせ◇

本年度、例年実施していた五ヶ瀬町オープンスクールは、新型コロナウイルス感染症対策のため中止となりました(9/16 付文書をご覧ください)。そこで、子どもたちと保護者そして教職員と一緒に、ためになる参観日を考え、講演会を実施します。なかなか聞く機会のないお話が聞けます。ぜひお出でください。《10/23 午後1時50分からの60分間》